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平成29年１０月２７日発行

～高盛小・千代ヶ岱小・金堀小統合準備委員会～

統合校の校名は「函館市立大森浜小学校」
すでに，新聞でも報道されておりますが，統合準備委員会からの校名に関する要望書を

受けて，函館市教育委員会では，１０月１８日に，統合校の校名を，「函館市立大森浜小

学校」に決定しました。教育委員会の会議では，「啄木小公園を中心として，校区沿いに

伸びる海岸一帯は『大森浜』と呼ばれ，市民に親しみを持たれていることや，地理的な位

置関係が容易にイメージできるため」などの意見が出され，「函館市立大森浜小学校」に

決定したとのことです。

校名の選定にあたり，地域や保護者の皆様，子どもたちよりたくさんの校名のアイディ

アをいただきました。統合準備委員会では，皆様のアイディアをもとに，校名候補を「大

森浜」「高堀岱」「はまなす」「日の出」の４つに選定し，教育委員会へ提出させていただ

きました。結果は上記のように決まりましたが，多くの皆様の統合校開設へのご協力に心

より感謝申しあげます。

統合への準備を順次進めています。
前号では，高盛小・千代ヶ岱小・金堀小統合準備委員会の各委員と検討部会の組織につ

いて紹介させていただきました。今回は検討部会の構成，部長・副部長とおもな検討項目

をお知らせします。

部会 構成・部長・副部長 検 討 項 目

総務 校長 (3 )ＰＴＡ会長 (3 ) ・校名案 ・校歌，校章，校旗，校訓

学校評議員 (3 ) ・学校指定品 (選定方法 ) ・同窓会

部 長 大場雅樹 (千代ヶ岱 ) ・開校記念行事の計画と実施

副部長 沢田紀之 (金堀 ) ・学校の歴史，伝統の保存 他

教育 校長 (3 )教諭 (教務部 )(事務局 ) ・教育課程 ・年間指導計画，時間割

課程 部 長 三浦将大 (高盛 ) ・評価評定 ・学校行事 ・修学旅行

副部長 半田 仁 (金堀 ) ・宿泊研修旅行 ・教室配置 ・児童交流 他

生徒 教諭 (生徒指導部 )(事務局 ) ・校則 (学習規律・生活規律，きまり )

指導 部 長 北村紀子 (金堀 ) ・学校指定品 ・通学路の設定および安全確保

副部長 紺田 智 (高盛 ) ・児童会 ・保健指導 ・給食指導 他

事務 事務職員 (事 務 ・ 施 設 部 ) (事 務 局 ) ・施設，備品要望とりまとめ ・備品移動，廃棄

設備 部 長 奥山光明 (金堀 ) ・学校図書 ・公文書の整備

副部長 増野 豊 (高盛 ) ・引越計画，実施 他

渉外 教諭 (渉外部 )ＰＴＡ役員 (事務局 ) ・ＰＴＡ組織編成 ・規約，役員選出

部 長 加藤一明 (金堀 ) ・予算，事業計画

副部長 建部勝自 (千代ヶ岱 ) ・ＰＴＡ間の交流事業の計画と実施 他
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各部会より①～教育課程部会
「教育課程部会」では，教育課程全般にかかわる準備について検討しています。

修学旅行の期日・方面について検討し，平成３１年６月青森県・弘前方面という方向性

があきらかになってきました。

スムーズな統合に向けて，３校の子どもたちの交流ができな

いだろうかという話し合いを行いました。平成３０年度の５年

生の宿泊研修は９月に３校合同で行います。その時期に低学年

・中学年も子どもたちが互いに触れあえる交流の場として，レ

クリエーション (体を動かすゲームのようなもの )，スポーツ交

流を検討しています。

開校に向けて教育課程の統一の準備を進めています。道徳が

教科となること，外国語教育が３・４年の「外国語活動」と５

・６年の教科「外国語科」となることなどについて各校の現在

の進捗状況を交流し合いました。その他，各校の入学指定の学

用品について現状を交流しました。

各部会より②～生徒指導部会
「生徒指導部会」では，開校の毎日の安全な登下校を考えて，通学路の検討を行ってい

ます。また，３校の生活のきまりについても交流し，統合後の学校生活へのスムースな移

行をめざしています。

各部会より③～事務設備部会
「事務設備部会」では，現在の３校が保有している学校備品についてリストを作成して

交流しました。統合後に向けてのより有効な活用を考えています。教材や学校図書につい

ても同様に進めていきます。また，統合前にそれらの運搬についての必要な条件や物品に

ついても検討しています。

各部会より④～渉外部会
「渉外部会」では、平成３１年度統合校ＰＴＡ総会を部会の終着点として、それまでの

スケジュールについて確認し合いました。なお、その際，３校の平成２９年度ＰＴＡ総会

議案を互いに吟味し合うことから始め，下記の件について確認し合いました。

＜ＰＴＡ組織＞

〇ＰＴＡ会長及びＰＴＡ役員の選出方法について 〇役員構成について

＜ＰＴＡ活動＞

〇活動計画について 〇ＰＴＡ行事について

＜ＰＴＡ会費＞

〇年会費について 〇予算案について

それぞれ、単にミックスではなく３校のよりよい部分を取り上げ、統合校ＰＴＡ活動の

活性化と特色ある行事などについて、段階的に各学校ＰＴＡ役員会にはかりながら検討し

ていきます。
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